
１ １ 近年多発する野生動物の出没について 市長

副市長

２ 野生動物の個体群管理について 部長

３ 捕獲従事者の育成確保について

４ 獣道トレッキング開催について

５ 動物園での屠体給餌について

６ 野生動物の資源利用について

１ １ 市長

副市長

部長

２ 核酸増幅検査法（ＰＣＲ検査法）について

３ ケア施設関係への面による検査の実施について

４

２ １ 西宮神社付近、藤棚の整備についての現況について

２ 今後の進み方について

令和２年桐生市議会第４回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１番　石渡宏明

５番　渡辺恒

２

１

野生動物との共存に
ついて

新型コロナウイルス
(ＣＯＶＩＤ－１９)
による第３波の感染
拡大への対応と防疫
体制の抜本的強化に
ついて

１０月以降の新型コロナウイルス（ＣＯＶＩＤ－１９）に
よる市内、県内の感染状況について

検査体制の抜本的強化や医療体制、市民生活を守ること
と、国・県に求めることについて

桐生が岡公園の再整
備について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 養育費分担等の取り決めの現状について 市長

副市長

２ 離婚前後支援について 部長

３ 先進事例について

２ 桐生市ＨＰについて １ 新規ＨＰの概要について

２ 現行ＨＰからの改良点について

３ サイト運営に関する今後の方針やプラン

３ １ 経験者採用の目的について

２ 採用職種と現在の業務内容について

３ 業務の効率化、経済効果など実績について

１ １ 市長

副市長

部長

２ 令和３年４月以降の新過疎新法案の国の動向について

３

２ １ エンディングノート「わたしのきぼう」の活用方法

２

３ おくやみ窓口の設置によるワンストップサービスについて

３

９番　近藤芽衣

４

７番　園田基博

離婚前後支援につい
て

桐生市職員の経験者
採用について

愛する桐生市で最期
を迎えること

過疎地域自立促進特
別措置法

令和３年３月で終了する桐生市過疎地域自立促進計画の総
括と評価について

コロナ禍で一極集中是正に関係する地域移住に向けた桐生
市のスタンスについて（スローライフに向けた産業の振興
と雇用創出）

終活コンシェルジュについて（神奈川県大和市や横須賀市
の事例と桐生市の現状）
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 食の安全 １ 市長

副市長

教育長

部長

２ ネオニコチノイド系農薬の水質調査について

３

４

５

６

７

２ １ 水道事業の現況について

２ 今後における方向性と対策について

３ 下水道事業について

４ 費用削減と人材の育成（有収率とプロフェッショナル）

５ （仮称）梅田浄水場

６

農薬をなるべく摂取しないためにはどうすればいいのだろ
うか

水道事業の現況と将来

（仮称）梅田浄水場の建設が市の総合計画に基づいている
ものなのか

５

２０番　河原井始

ＥＵであれば廃棄処分になるほどの高濃度の農薬がなぜ
「安全」といわれる日本の農産物から検出されるのか。農
産物の安全性について

佐渡市の天然記念物「トキ」の野生復帰成功。水環境につ
いて

なぜ世界の流れに反して農薬（グリホサート）の残留基準
値を上げるのか

水道水が危ない。桐生市の水道水のグリホサートの状況に
ついて

学校給食のパンも市販のパンとグリホサートの残留値はほ
とんど同じです。グリホサートが引き起こす様々な健康障
害で最も大きな影響を受けるのは幼児や子供たちでありま
す。子供たちの未来を思うなら給食こそ国産小麦にすべき
である
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

部長

２ １

１ １ 桐生市の考え方について 市長

副市長

２ 責任について 教育長

部長

３ 職員に対しての教育について

４ マニュアルについて

２ 教育現場の危機管理 １ 教職員に対しての教育について

２ ＰＴＡを含めた地域住民への周知と理解について

３ マニュアルについて

３ １ イベント等の危機管理について

２ 周知と責任について

３ マニュアルについて

ミネラルが溢れるまち桐生の具体論。スタートとしての問
題提起。「給食をオーガニックに」。桐生の学校給食は、
現状どのようになっているのか

桐生市としての危機
管理

イベント等の危機管理

６

３番　飯島英規

給食をオーガニック
に

ミネラルが溢れるま
ち桐生

８番　人見武男

７

コロナ禍時代。何よりも健康が大切。金属質・鉱物質であ
るミネラルが、生命体（細胞の集積体）の命を司ってい
る。すべての栄養素は、ミネラルがないと十分に働かな
い。更に、自然のバランスミネラルに水の浄化力、菌やウ
イルスの抑制力がある。まちづくりの基本に、ミネラルを
置く。ミネラルに溢れる健康長寿都市桐生、いかがか
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 安心空間創出事業、事業構造改革事業について 市長

副市長

２ 補助金交付について 部長

２ 旧織姫神社について １ 旧織姫神社について

２ 白滝姫像について

３ 新桐生駅について １ 駅前広場等整備事業について

２ バリアフリー化の推進について

１ １ 犬猫に関する相談窓口の設定 市長

部長

２ 群馬県犬猫パートナーシップ制度への認識と想いは

３ さくら猫を推進している先進地への視察や研究は

１ １ 市長

副市長

部長

２

３

４ 県道３３２号線法面の水害対策について

２ １

２ 風評被害防止対策としての抗体検査について

３ 風評被害の拡散防止に関わる条例について

新しい生活様式導入
支援補助金

昭和橋の長寿命化の
現状と今後の対策に
ついて

建設から７９年が経過をしている昭和橋の長寿命化の現状
について

 新型コロナウイルス感染症による風評被害の経済的影響
について

９

１０

昭和橋と同時に建設をされた県道３３２号線の建設当時か
ら現在までの道路補修等の経緯について

１１番　辻正男

１３番　丹羽孝志

１２番　田島忠一

８

犬猫問題解決への取
り組み推進について

台風や豪雨による「１００年に一度の大雨」想定時および
「最大の大雨」想定時の昭和橋の耐久性について

新型コロナウイルス
感染症における風評
被害の経済的影響に
ついて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 堀マラソン大会中止にした理由について 市長

部長

２

３ プロバスケットボールの入場料・使用料について

４ コロナウイルス対策について

２ １ 行革計画の取り組みの状況について

２ 住民サービス低下と市民負担増が心配されることについて

３ １ 下水道事業計画区域の変更理由について

２ 住民への説明と理解得る取り組みについて

３ 未整備地区への対応について

４ 医療介護の充実 １ 国保基金約２２億円の活用と保険税引き下げについて

２

３ 第８期介護保険の認定者数の推計について

４ 介護保険料について

１ １ 概要について 市長

副市長

２ 教育長

部長

２ １ 交通系ＩＣカードの導入について

２ 新里町内の駅前整備について

３ １ 現状の取り組みについて

２ 今後の拡大について

川内地区の下水道に
ついて

保険税率の統一により市民負担増につながるのではない
か。また統一後の基金の取扱いについて

花と緑のぐんまづく
り２０２１ｉｎ桐生
「ふるさとキラキラ
フェスティバル」に
ついて

新里町のサクラソウや黒保根町の桜などと連携した発信に
ついて

上毛電気鉄道の利便
性の向上について

１１

１２

桐生市行革方針につ
いて

１０番　久保田裕一

給食への地元産野菜
の使用について

６番　関口直久

新型コロナウイルス
対策とスポーツの振
興

新市民体育館のこけら落としとプロバスケットボール誘
致、開催までの経過について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 桐生市の自殺の現状と当局の取り組みについて 市長

副市長

２ 市民への啓発と周知について 部長

１ １ 市長

副市長

２ 部長

３

４

５

２ １

２ 死亡に伴う手続き・届出について

３ 「おくやみハンドブック」の作成

４

ケアラー（家族介護
者等）支援について

ケアラー支援に対する桐生市の認識（実態の把握を含め
て）

１３

１４

１４番　山之内肇

桐生市の自殺対策に
ついて

４番　歌代公司

ライフイベントに
沿った適切且つ丁寧
な情報提供と窓口
サービスの充実

ライフイベントごとの必要な手続きに関する、適切且つ丁
寧な情報提供

「おくやみコーナー」の設置による来庁者に寄り添った窓
口サービスの充実

「第８期桐生市高齢者保健福祉計画」等、各種行政計画へ
の反映と施策の更なる推進

ケアラー支援に関する情報提供の強化：
「家族介護者支援マニュアル」「ケアラー手帳」の活用

新型コロナウイルス感染症とケアラー支援（１）：
ケアラー自身が感染・隔離された場合の要介護者等ケアの
継続や保護について

新型コロナウイルス感染症とケアラー支援（２）：
在宅介護に必要な情報を引継げる「(仮称)緊急引継ぎシー
ト」の導入
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